



Thailand 2018, Foto von Markus Stauffer

Unendlich traurig müssen wir Abschied nehmen von unserem geliebten

Markus Stauffer

30. März 1979 – 24. Oktober 2022

Nach kurzer, schwerer Krankheit hat er uns viel zu früh verlassen und sich auf seine letzte Reise aufgemacht.

Wir vermissen ihn sehr und werden ihn für immer in unseren Herzen tragen.

Nischa Stauffer-Khaodannue mit Jasmin Roà
Ursula und Urs Stauffer
Andrea Effinger-Stauffer und Pascal Kälin mit Nina und Kaya
Dani Stauffer
Linda und Philipp Hodel-Stauffer mit Leo und Ida

Seinem Wunsch gemäss, wird seine Asche unter den Mangobäumen seiner Schwiegereltern in Thailand verstreut. Eine Gedenkfeier findet für Familie, Freunde und Bekannte zu einem späteren Zeitpunkt statt.

Traueradresse: Nischa Stauffer, Tiefenhofstrasse 15, 8820 Wädenswil